



Association Frédéric Fellay

Ensemble contre les tumeurs cérébrales

Mlle N.*

Mlle N. est une jeune femme d'une vingtaine d'années, suivie en oncologie depuis qu'elle avait déclaré un cancer dans son enfance. Les séquelles laissées par la maladie et ses traitements sont encore très présentes dans son quotidien.

Cette jeune femme pleine de motivation et voulant reprendre le dessus sur son corps avait le souhait de s'inscrire dans un fitness. Elle avait déjà fait les recherches afin de trouver le plus accessible pour elle financièrement mais, étant étudiante, les tarifs l'empêchaient de pouvoir s'y abonner.

L'**association** a financé en mai 2015 son abonnement pour un an.

* nom connu de l'Association